

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix – Travail – Patrie

REGION DE L'OUEST

DEPARTEMENT DU KOUNG KHI

ARRONDISSEMENT DE DJEBEM

COMMUNE DE DEMDENG

SECRETARIAT GENERAL

SIGAMP



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace – Work – Fatherland

WEST REGION

KOUNG-KHI DIVISION

DJEBEM SUBDIVISION

DEMDENG COUNCIL

GENERAL SECRETARY

SIGAMP

**AVIS DE CONSULTATION N° 03 /AC/C-DDG/SG/SIGAMP/CIPMP-DDG/2023 DU
27/03/2025 POUR LE REBOISEMENT DE CERTAINS ESPACES DANS LA COMMUNE DE
DEMDENG, ARRONDISSEMENT DE DJEBEM, DEPARTEMENT DU KOUNG-KHI, REGION DE
L'OUEST.**

1 – Objet de l'Appel d'Offres :

Le Maire de la Commune de DEMDENG, Autorité Contractante lance pour le compte de sa commune, une Demande de Cotation pour le reboisement de certains espaces dans la Commune de DEMDENG, Arrondissement de DJEBEM, Département du KOUNG-KHI, Région de l'OUEST.

2 – Consistance de la fourniture (Spécifications techniques)

Les fournitures, objet de la présente Consultation comprennent :

REF	DESIGNATION DES TRAVAUX	U	QTE		
100	TRAVAUX PREPARATOIRES				
101	installation, puis élaboration du plan d'exécution des prestation	FF	01		
102	Transport matériel	ff	01		
103	Fourniture et mise en place engrais	sac s	05		
105	Frais de suivi des travaux	ff	01		
Total 100					
200	SITE 01 : HOTEL DE VILLE				
201	Materialisation, trouaison et plantation des arbres et arbuste	U	2000		
03-003-200030	Fourniture des sapins et pose	U	150		
03-003-200029	Fourniture du pin et pose	U	100		
39-002-200263	Fourniture du palmier royal [roystonia] et pose	U	30		
202	Pare-feu	FF	01		
Total 200					

300	SITE 02 : LAC MUNICIPAL DE KAMDENG				
03-003-200064	Fourniture et pose des eucalyptus	U	1500		
Total 300					
400	SITE 03 : JARDIN MUNICIPAL DE SEMTO				
03-003-200029	Fourniture et pose des pins	U	100		
03-003-200028	Fourniture et pose du cyprès de leyland	U	50		
Total 400					
500	PANNEAUX SIGNALTIQUES				
501	Fourniture et pose des panneaux signalétiques en acier	U	06		

3 – Participation et origine :

La participation à la présente Consultation est ouverte à toutes les entreprises de droit camerounais installées au Cameroun et ayant une expérience minimale avérée dans le domaine de reboisement.

4 – Financement :

Les travaux, objet de la présente Consultation sont financés par le Budget d'Investissement Public (B.I.P) Exercice 2025 – MINEPDED pour un coût prévisionnel de 10 000 000 (dix millions) FCFA.

5 – Consultation du Dossier:

Dès publication du présent avis, le dossier de Consultation peut être consultée aux heures ouvrables, au secrétariat du maire de la Commune de DEMDENG (Tél : **699 74 91 84 / 699 82 02 23**).

6 – Acquisition du Dossier de Consultation :

La Demande de Consultation peut être obtenue auprès de la Mairie de DEMDENG, dès publication du présent avis sur présentation d'une quittance de versement à la Recette municipale de la somme de **dix mille (10 000) francs CFA** non remboursable au titre des frais d'achat du dossier.

7- Cautionnement provisoire :

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances et dont la liste figure dans la pièce 2 de la DC, d'un montant de **200 000 (Deux cents mille) francs CFA**, valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres.

8 – Remise des offres :

Chaque offre, rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels, devra être déposée sous plis fermé et contre récépissé dans les Services de l'Autorité Contractante, de la Mairie de DEMDENG, au plus tard le **18/04/2025 à 12 heures** précises, heure locale et devra porter la mention :

«DEMANDE DE COTATION N° 03 /DC/C-DDG/SG/SIGAMP/CIPMP-DDG/2025 DU 27/03/2025 POUR LE REBOISEMENT DE CERTAINS ESPACES DANS LA COMMUNE DE DEMDENG, ARRONDISSEMENT DE DJEBEM, DÉPARTEMENT DU KOUNG-KHI, RÉGION DE L'OUEST.

A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

9. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une Autorité Administrative conformément aux stipulations du Règlement de Consultation.

Elles doivent dater de moins de trois (03) mois précédent la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis de Consultation.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions de la Demande de Cotation sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances.

10 – Ouverture des plis :

L'ouverture des plis se fera en un temps le **18/04/2025 à 13 heures** précises à la salle des actes de l'hôtel de ville de Demdeng. Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée.

11. Critères éliminatoire

- Absence ou non-conformité d'une pièce administrative non regularisée après quarante-huit (48) heures ;
- Pièces falsifiées ;
- Absence d'un prix quantifié dans le devis estimatif ;
- Absence de la caution de soumission ;
- Tout soumissionnaire exclu de la commande publique.

12. Délai d'exécution :

Le délai maximum d'exécution prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux est **de quatre-vingt-dix (90) jours** à compter de la date de notification de l'Ordre de Service de livraison du matériel.

13. Budget prévisionnel :

Le budget prévisionnel est de 10 000 000(Dix millions) Francs CFA TTC.

Imputation :

14. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

15. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures et jours ouvrables auprès de la Mairie de Demdeng, Tél : 699 74 91 84/ 699 82 02 23.

DEMDENG, LE **27 MARS 2025**
LE MAIRE, AUTORITE CONTRACTANTE

AMPLIATIONS :

- DDMINMAP/KK ;
- ARMP/UEST ;
- P/CIPMP-DDG ;
- AFFICHAGE;
- ARCHIVES/CHRONO.





NOTICE OF CONSULTATION N° 03 /NC/C-DDG/SG/SIGAMP/CIPMP-DDG/2025 OF 27th /03/2025 FOR THE REFORESTATION OF CERTAIN AREAS IN THE DEMDENG COUNCIL, DJEBEM SUBDIVISION, KOUNG-KHI DIVISION, WEST REGION.

1. Purpose:

The **Mayor of Demeng council**, the contracting authority launch, for his council, the notice of national tender for the the reforestation of certain areas in the Demdeng concil.

2. Constance of supply:

Works concern the following operations:

REF	DESIGNATION DES TRAVAUX	U	QTE		
100	TRAVAUX PREPARATOIRES				
101	installation, puis élaboration du plan d'exécution des prestations	FF	01		
102	Transport matériel	ff	01		
103	Fourniture et mise en place engrais	sac s	05		
105	Frais de suivi des travaux	ff	01		
Total 100					
200	SITE 01 : HOTEL DE VILLE				
201	Materialisation, trouaison et plantation des arbres et arbuste	U	2000		
03-003-200030	Fourniture des sapins et pose	U	150		
03-003-200029	Fourniture du pin et pose	U	100		
39-002-200263	Fourniture du palmier royal [roystonia] et pose	U	30		
202	Pare-feu	FF	01		
Total 200					
300	SITE 02 : LAC MUNICIPAL DE KAMDENG				
03-003-200064	Fourniture et pose des eucalyptus	U	1500		

400	SITE 03 : JARDIN MUNICIPAL DE SEMTO				
03-003-200029	Fourniture et pose des pins	U	100		
03-003-200028	Fourniture et pose du cyprès de leyland	U	50		
Total 400					
500	PANNEAUX SIGNALTIQUES				
501	Fourniture et pose des panneaux signalétiques en acier	U	06		

3. Participation:

The participation to this bid is opened to Cameroonian enterprises note for a good moral reputation as concerned their aptitude in reforestation.

4. Funding :

The works subject of this notice bids is funded by the BIP; Exercise 2025 – MINEPDED for an estimated amount of **10 000 000 (Ten millions) CFA F.**

5-Consultation of tender files:

The files of the bids can be consulted and withdrawn hours at the **DEMDENG COUNCIL, phone number: 699 74 91 84 / 699 82 02 23.**

6. withdrawal of tender files:

The withdrawal of the file will be conditioned by the presentation of a payment receipt of a non-refundable sum of **10 000 (Ten thousand FCFA)** at the **DEMDENG municipal Receipt.**

7. Submission caution:

In order to avoid seeing his bid rejected the tenderer will provide a bond of **200 000 (two hundred thousand) CFA Francs** issued by a bank agreed by the Minister of Finances. The period of validity of the bond is thirty (30) days as from the submission of tenders.

8. Presentation and delivery of bids:

The bid shall be written in French or English and be presented as follows:

One (01) original and six (06) copies for the administrative, technical and financial files. All the bids should be deposited at the Demdeng council latest on **18th/04/2025 at 12 Am,** local time.

They should bear the following indication:

"CONSULTATION N° 03 /NC/C-DDG/SG/SIGAMP/CIPMP-DDG/2025 OF 27th/03/2025 FOR THE REFORESTATION OF CERTAIN AREAS IN THE DEMDENG COUNCIL, DJEBEM SUBDIVISION, KOUNG-KHI DIVISION, WEST REGION.

To be opened only during the tender review session"

9. Admissibility of offers :

Any other required administrative documents must be produced as original documents and photocopies certified as authentic by the issuing authorities (Mayor of Demdeng Council) in accordance with the special conditions of this

invitation to tender, within the last three months or in course of validity, according to the listing provided for in the special regulations of the tender, otherwise they shall not be accepted.

Any bid not in compliance with the specifications of this tender notice and the file shall be rejected. Notably, the absence of the of the provisional guarantee issued by a well-established bank approved by the Ministry in charge of Finance or its non-compliance with the model documents of the tender file shall lead to outright rejection of the bid.

10. Examination of files :

The analysis of files will take place on the **18th/04/2025** at **01 pm**, local time, in the Tenders Board Demdeng council in the presence of tenderers or their duly mandated representatives.

11. Eliminatory criteria:

- Absence of an Administrative file, non-conform file and non-regularize at 48 hours;
- Absence of quantified price estimate;
- Falsified file;
- Absence of submit caution;
- Any bidders excluded to public contract.

12. Deadline:

The delivery time of services is **ninety (90) days** as from the signature of service order to launch the works.

13. Estimated amount:

The estimated amount is **10 000 000** (Ten millions) **CFA F.**

Imputation:

14. Period of engagement:

The tenderers are engaged by their bids for the period of ninety (90) days stating from the deadline of collection of bids.

15. Other informations:

Complementary technical information may be obtained during working hours from **DEMDENG council**; **Tél: 699 74 91 84 / 699 82 02 23.**

DEMDENG, THE 27 MARS 2025
THE MAYOR, CONTRACT AUTHORITY.

AMPLIATIONS:

- KK/DDMINMAP;
- ARMP/WEST;
- P/DDG-CIPMP;
- AFFICHAGE;
- ARCHIVE/CHRONO.

